



Unser Kaffeemobil ist da!

Große Freude beim diesjährigen Elternhock! Unser Kaffeemobil, das wir uns so lange gewünscht haben, wurde am 11.07. feierlich eingeweiht! Möglich wurde die Anschaffung durch die großartige Unterstützung unserer Sponsoren!

Die Schülerinnen und Schüler haben den Hänger sofort in ihr Herz geschlossen und direkt losgelegt. Auch bei den Lehrkräften und den Eltern war die Begeisterung sehr groß – erste Anfragen inklusive! Nun werden unsere Schüler für den Verkauf fit gemacht und wir starten so schnell wie möglich mit den ersten Aufträgen!

Wir danken unseren Sponsoren:



KUR- UND BÄDER
GmbH Bad Dürrhein
TOURISMUS BÄDER GESUNDHEIT EVENTS

